



MünchenerHyp

Pressemitteilung

**Wolfhard Binder neuer Aufsichtsratsvorsitzender der MünchenerHyp –  
Dr. Hermann Starnecker neu in den Aufsichtsrat gewählt**

München, 26. April 2016 – Der Aufsichtsrat der Münchener Hypothekenbank eG hat Wolfhard Binder, Vorsitzender des Vorstands der Raiffeisen-Volksbank Ebersberg eG, zu seinem neuen Vorsitzenden gewählt. Wolfhard Binder gehört dem Aufsichtsrat der Bank seit dem Jahr 2010 an.

Die Vertreterversammlung der MünchenerHyp wählte Dr. Hermann Starnecker neu in den Aufsichtsrat der Bank. Dr. Starnecker ist Sprecher des Vorstands der VR Bank Kaufbeuren-Ostallgäu eG. Er ist zudem Bezirkspräsident Schwaben des Bezirksverbandes Schwaben des Genossenschaftsverbandes Bayern und Mitglied des Verbandsrats des Genossenschaftsverbandes Bayern. Der Aufsichtsrat der MünchenerHyp wählte Dr. Hermann Starnecker im Anschluss an die Vertreterversammlung zu seinem stellvertretenden Vorsitzenden.

Mit Ablauf ihres Mandats schieden der bisherige Aufsichtsratsvorsitzende Konrad Irtel, ehemaliger Sprecher des Vorstands der Volksbank Raiffeisenbank Rosenheim-Chiemsee eG, und sein Stellvertreter Albrecht Fürst zu Oettingen-Spielberg aus dem Aufsichtsrat der MünchenerHyp aus.

Konrad Irtel trat zum Jahresende 2015 in den Ruhestand. Er gehörte dem Aufsichtsrat der MünchenerHyp seit dem Jahr 2006 an und war seit 2010 dessen Vorsitzender. Seit dem Jahr 2000 war er Sprecher des Vorstands der Volksbank Raiffeisenbank Rosenheim-Chiemsee eG und seit 2008 ehrenamtlicher Verbandspräsident des Genossenschaftsverbandes Bayern.

„Herr Irtel hat sich außerordentliche Verdienste um die MünchenerHyp erworben. Mit seiner hohen fachlichen Kompetenz und seiner Persönlichkeit hat er sich mit großem Engagement dafür eingesetzt, dass sich die MünchenerHyp in einer Zeit mannigfacher Umbrüche und enormer regulatorischer Anforderungen erfolgreich durchsetzen und weiterentwickeln konnte“, sagte der neue Aufsichtsratsvorsitzende Wolfhard Binder.

Albrecht Fürst zu Oettingen-Spielberg war seit 2011 Mitglied des Aufsichtsrats der MünchenerHyp und wurde 2014 zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. „Seine großen unternehmerischen und internationalen Erfahrungen waren für die MünchenerHyp ein großer Gewinn, da sie in diesen Jahren immer mehr in europäische Strukturen hineinwuchs“, würdigte Binder die Leistungen Albrecht Fürst zu Oettingen-Spielbergs.



MünchenerHyp

Dem Aufsichtsrat der Münchener Hypothekenbank gehören an: Wolfhard Binder (Vorsitzender), Vorsitzender des Vorstands der Raiffeisen-Volksbank Ebersberg eG, Dr. Hermann Starnecker (Stellvertretender Vorsitzender), Sprecher des Vorstands VR Bank Kaufbeuren-Ostallgäu eG, Heinz Fohrer, Mitglied des Vorstands der Volksbank Esslingen eG, Jürgen Hölscher, Mitglied des Vorstands der Volksbank Lingen eG, Rainer Jenniches, Vorsitzender des Vorstands der VR-Bank Bonn eG, Dr. Peter Ramsauer, MdB, Gregor Scheller, Vorsitzender des Vorstands der Volksbank Forchheim eG, Kai Schubert, Mitglied des Vorstands der Raiffeisenbank Südstormarn Mölln eG.

Für weitere Informationen:

Dr. Phil Zundel  
Leiter Vorstandsstab | Organisation | Personal  
Münchener Hypothekenbank eG  
Karl-Scharnagl-Ring 10 | 80539 München  
Tel. 089 5387 - 319  
Fax 089 5387 - 77319  
Phil.Zundel@muenchenerhyp.de